



L'Iran avance vers l'armement nucléaire en menant des essais d'implosion

- [10/06/2025](#)

L'Iran a procédé à plusieurs essais d'implosion, une étape clé dans la mise au point d'une bombe nucléaire, a affirmé dimanche le Jerusalem Post, en se fondant sur un nouveau rapport de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA).

- Le nouveau rapport indique que le premier de ces tests d'implosion a été réalisé en 2003, il y a plus de vingt ans.
- Les essais d'implosion n'ont aucune utilité civile, ce qui contredit les déclarations publiques de l'Iran selon lesquelles il ne souhaite disposer que d'une infrastructure nucléaire à usage civil.

Cette évolution fait avancer l'Iran de manière significative sur la voie de l'armement nucléaire. Avec l'enrichissement de l'uranium, qui atteint des niveaux record, l'Iran pourrait être beaucoup plus proche de la fabrication d'armes nucléaires qu'on ne le pense généralement.

Négociations avec l'Amérique : Ces conclusions importantes sont révélées alors même que l'Iran entame des négociations avec les États-Unis au sujet de son programme nucléaire. Ces négociations donnent à l'Iran un prétexte commode, empêchant toute intervention étrangère alors que ses avancées nucléaires se multiplient.

L'Iran démontre clairement qu'il ne renonce pas à ses ambitions nucléaires.

L'Iran selon la prophétie : La Bible prophétise qu'un Iran belliqueux jouera un rôle central dans le déclenchement d'une guerre nucléaire mondiale.

Comme le prédit la Bible, si l'Amérique et le monde ne reconnaissent pas le danger extrême d'un Iran doté de l'arme nucléaire et ne se tournent pas vers Dieu, ils devront faire face à de graves conséquences. Pour en savoir plus, lisez [« Reconnaître la vérité sur la guerre nucléaire »](#).